

Indignación en ONU por ataques contra centro de migrantes en Libia



Naciones Unidas, 3 jul (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, mostró indignación por los ataques aéreos contra un centro de detención de migrantes en Libia y solicitó una investigación independiente al respecto.

Por medio de un comunicado, el máximo representante de Naciones Unidas condenó esas agresiones que ocasionaron la muerte de al menos 44 migrantes y refugiados, entre ellos mujeres y niños, y dejaron unos 130 heridos.

Asimismo, manifestó sus condolencias a las familias de las víctimas de ese ataque en un centro de detención en Tajoura, al este de Trípoli, y deseó una rápida recuperación para los heridos.

Urge una investigación independiente de las circunstancias del incidente para garantizar que los perpetradores comparezcan ante la justicia, recalcó.

'Este incidente subraya la urgencia de proporcionar a todos los refugiados y migrantes un lugar seguro hasta que sus solicitudes de asilo puedan procesarse o puedan repatriarse de manera segura', afirmó el

secretario general, la ONU.

Guterres también reiteró su llamamiento a un alto el fuego inmediato en Libia y un retorno al diálogo político. A pesar de los acuerdos de paz firmados en Marruecos en diciembre de 2015, Libia está sumida en el caos y la violencia desde 2011, cuando una intervención militar de la Organización del Tratado del Atlántico Norte propició el derrocamiento y asesinato de Muamar Gadafi, y ahora, al menos 820 mil personas requieren ayuda humanitaria para subsistir: de ellas, 250 mil son niños, arrojan cifras de la ONU .

En la nación petrolera del norte de África continúan las pugnas por el poder y el accionar de milicias y agrupaciones terroristas, mientras aumenta la criminalidad y el tráfico de personas y armas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195118-indignacion-en-onu-por-ataques-contracentro-de-migrantes-en-libia>



Radio Habana Cuba